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АННОТАЦИЯ 

1. Структура и объем дипломной работы 

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, 

оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, 

введения, трех глав, заключения, списка использованных источников. Общий 

объем работы составляет 57 страниц. Работа включает 37 источников. 

2. Ключевые слова 

ФИНАНСОВАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, АНАЛИЗ, СТРУКТУРА, 

ТАМОЖЕННЫЕ ОРГАНЫ, НДС, АКЦИЗ, ПЕРСПЕКТИВА, РАЗВИТИЕ, 

СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ  

3. Содержание работы 

Объект исследования: таможенные органы ЕАЭС и Республики 

Таджикистан.  

Предмет исследования: финансовая деятельность таможенных органов.  

Цель работы: изучить особенности финансовой деятельности 

таможенных органов.  

Методы исследования: аналитический, классификационный, синтез, 

сравнение, наблюдение, аналогия и другие.  

Источники информации: периодическая литература, посвященная теме 

работы; работы отечественных и зарубежных авторов; законодательство 

Республики Беларусь; научные статьи.  

Полученные итоги и их новизна: в работе приведен анализ финансовой 

деятельности таможенных органов ЕАЭС и Республики Таджикистан. В ходе 

анализа были выявлены плюсы и минусы финансовой деятельности 

таможенных органов и предложены пути развития и совершенствования 

финансовой деятельности таможенных органов данных стран.  

Рекомендации по использованию результатов работы: итоги работы 

могут быть использованы для дальнейшего использования и 

совершенствования международной торговли, а также финансовой 

деятельности таможенных органов данных стран. 

 

 



ANNOTATION 

1. Structure and scope of the diploma work 

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, 

list of symbols, diploma work summary, introduction, and list of references. Total 

scope of work is 57 pages. The work includes 37 sources. 

2. Key words 

FINANCIAL ACTIVITY, ANALYSIS, STRUCTURE, CUSTOMS DUTIES, 

VAT, EXCISE, PERSPECTIVE, DEVELOPMENT, IMPROVEMENT  

3. The content of the work 

The object of the study: the customs authorities of the EAEU and the 

Republic of Tajikistan.  

Subject of research: financial activity of customs authorities.  

Purpose of the work: to study the specifics of the financial activities of 

customs authorities.  

Research methods: analytical, classification, synthesis, comparison, 

observation, analogy and others.  

Sources of information: periodical literature devoted to the topic of work; 

works of domestic and foreign authors; legislation of the Republic of Belarus; 

scientific arti-cles.  

The results obtained and their novelty: the paper presents an analysis of the 

fi-nancial activities of the customs authorities of the EAEU and the Republic of 

Tajiki-stan. During the analysis, the pros and cons of the financial activities of the 

customs authorities were identified and ways of developing and improving the 

financial activi-ties of the customs authorities of these countries were proposed.  

Recommendations on the use of the results of the work: the results of the 

work can be used for further use and improvement of international trade, as well as 

the fi-nancial activities of the customs authorities of these countries. 


